



Pogonofilia: La moda del vello facial

Descripción

Si tu hombre usa una gran barba, probablemente padezca de Pogonofilia, una tendencia que fán de usar vellos faciales de altos tamaños.



SANTIAGO.- Se dice que cuando un hombre usa barba

larga es porque lleva consigo la pogonofilia, esto quiere decir que existe una tendencia a tener una mayor conciencia de sí mismos, de su salud y autoestima. Seguridad que se realiza al momento de de compras, por ejemplo. Se atreven a usar nuevas fragancias y tienen una clara preferencia por looks versátiles y vanguardistas.

Es verdad en el los años 90 la tendencia era totalmente distinta: los rostros afeitados al estilo «potito de guagua» era lo que la llevaba en ese entonces. Poco a poco esta tendencia del culto al vello facial ha tomado adeptos al rededor del mundo. Es un tipo de hombre distinto: capaz de invertir en su look, pero con una apariencia de despreocupado o de «leñador desaliñado» , esa mezcla que tanto encanta a las mujeres entre un hombre sexy y rudo a la vez. La intención es «verse» descuidados, pero la verdad es que las barbas las mantienen siempre al 100%.



Se considera que esta moda nació por un evento para la recaudación

para una investigación del cáncer de próstata, llamado “Movember”: viene de las palabras en inglés moustache (bigote) y november (noviembre), evento que invita a los hombres a dejarse crecer sus bigotes o barbas para generar conciencia en la salud masculina.

Fecha de creación
noviembre 2015